

Aktuelle Pressemeldungen zu Sign Time

Der Standard – IDEEN FÜR EINE BESSERE WELT

Avatar geht Gehörlosen zur Hand

Das Wiener Unternehmen Signtime will die Barrierefreiheit für gehörlose Menschen in der digitalen Welt verbessern. Dabei setzen sie auf einen virtuellen Avatar.

<https://www.derstandard.at/story/2000140948532/avatar-geht-gehoerlosen-zur-hand?ref=rss>

Wiener Linien – Pressemeldung

Weltneuheit: Testbetrieb unseres Gebärden-Avatars Iris startet

Gemeinsam mit der Firma Sign Time haben wir in den vergangenen Monaten die erste Testversion für unseren Gebärden-Avatar Iris entwickelt. Die Wiener Linien bieten damit als weltweit erster Öffi-Betrieb Betriebsinformationen und Störungsmeldungen in Gebärdensprache an. Die Testversion gibt es vorerst für Android-Handys, eine Version für iOS ist bereits für die nächste Ausbaustufe geplant. Sie können sich ab sofort anmelden!

<https://www.wienerlinien.at/de/news/weltneuheit-testbetrieb-unseres-geb%C3%A4rdenavatars-iris-startet>

ORF.at

„Öffi“-Avatar informiert gehörlose Menschen

Die Wiener Linien rollen den Testbetrieb ihres Gebärdenavatars „Iris“ aus. Laut eigenen Angaben ist es damit weltweit erstmals möglich, aktuelle Informationen für Fahrgäste via App in Gebärdensprache anzubieten.

<https://wien.orf.at/stories/3174779/>

European Social Fund Plus

Breaking digital barriers for deaf people

<https://ec.europa.eu/european-social-fund-plus/en/projects/sign-time-breaks-digital-barriers>

VCÖ-Mobilitätspreis Top 5-Projekt

Gebärdenavatar zur Fahrgastinformation

<https://mobilitaetsprojekte.vcoe.at/gebrdenavatar-zur-fahrgastinformation-2022?oder1=226,224,222,219&oder2=69&oder4=2022>

